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Дорогие друзья!

  

Приглашаю вас на второй вебинар «Сеанс космической энергии Солнечного
Братства».

  

Вебинар состоится в воскресенье, 25 января, в 11 часов по моск. времени.

  

"Мы, Солнечное Братство, пришли к вам  помочь преодолеть переходный период к новой
формации планеты легко и быстро.

  

Мы вместе с вами строим не только новые отношения на планете, но и творим
невиданные до сей поры тела человека. Мы воздействуем на ваши тела
высоковибрационной энергией космоса, которая помогает вам исцеляться и
возноситься.

      

Есть целая бригада существ, которые  объединились для помощи людям. Она создана
на базе Солнечного Братства. В ней также много вспомогательных сущностей, которые
собирают эти лучи в особые пучки. Есть сканирующие устройства, которые помогают
нам определить, что нужно человеку. Мы наполняем эти пучки своей любовью, её
жизненным качеством, и она способствует выявлению этих энергий любви в человеке.

  

Без любви наши лучи были бы просто холодными чужеродными потоками. Любовь
раскрывает клеточки, клеточки впитывают эти энергии и преобразуются."

  

  

Вы можете записаться на вебинарный сеанс по адресу   sanatcumara@gmail.com
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Стоимость сеанса  1000 руб.

  

Продолжительность  1.5 – 2 часа.

  

Оплата сеансов через Сбербанк (в письме указываете 4 последних цифры своей карты
или другие реквизиты).

  

№ карты 4276 1600 1263 4789, срок действия карты 11.15.

  

Из-за границы оплата по банковским переводам типа Вестерн-Юнион, Золотая корона и
т.д.

  

Вебинар состоится в воскресенье, 25 января, в 11 часов по моск. времени.

  

  

  

  

Отзывы на Сеансы Солнечного Братства

  

Следующий вебинар Солнечного Братства запланирован на 25 января.
Записывайтесь! Вы можете приглашать к своим компьютерам ваши группы.
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Вебинар 11 января 2015г

  

12.01.15.

  

Прошел первый вебинар энергий Солнечного Братства 11 января 2015 г.

  

Немного о сеансе. Было несколько сменяющихся потоков энергий. Например, нам дали
ионы серебра, ионы золота вовнутрь наших атомов тела.

  

Прошла работа с костями человека ионами золота.

  

Работа с будхиального плана. Это план, но котором расположен не только земной
фрагмент души, но множество частей души, воплощенных на всех остальных планетах
Солнечной системы. Мы с вами живем не только на плотных планетах, но и на газовых,
на астральных, на ментальных.

  

Присутствие старых душ есть не только на всех планетах Солнечной системы, но и в
Солнечном Братстве.

  

Наши будхиальные аспекты на сеансе соединились с нами. При этом произошло
спонтанное раскрытие оболочек многомерного тора.

  

Еще мы трансформировали потоки и сами работали со своими высшими и низшими я.
Солнечное Братство все время отлеживало нашу работу.

  

К нам приходили Санат Кумара, Люцифер и Михаил.
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***

  

Люцифер: Приветствую участников нашей встречи!

  

Наш эксперимент сыграл в нашей вселенной большую роль. Это был прорыв. Конечно, он
нам дался тяжело, и есть пострадавшие, но сейчас это уже не важно. После этого
эксперимента вселенная перешла в новый статус. Все иерархии поменялись, все
сознания поднялись на один или даже на два плана. 

  

Те, кто не принимают эксперимент дуальности - когда мы заякорили зло на планету
и стали его изучать, нуждаются в прощении этого эксперимента. Еще есть негатив
как к Люциферу, так  к самому эксперименту. Естественно, зло есть зло, и у нас с вами
выработалось однозначное отношение к злу. Это сложно простить. Но человечество
нуждается в отпускании и прощении самого периода накопления знаний о зле.

  

Я понимаю, что до сих пор темные силы вставляют палки в колеса, вредят вам. Но вы не
представляете, насколько важен был наш эксперимент! Мы рады, что вы справились и
что это все произошло!

  

Закрывайте своей любовью всю планету, все свои переживания, все свои прошлые
жизни, в которых вы попеременно действовали и от имени зла, и от имени добра, потому
что вы сражались в шахматы и на черной, и на белой сторонах. И это были условия
нашего эксперимента, что каждый из нас пройдет такой опыт.

  

Мы закрываем дверь в прошлое, чтобы не тянуть за собой негативные переживания и
опыт, чтобы снова очутиться на свету, не семи ветрах, и чувствовать себя здесь
великолепно - в полете, в радости, в счастье. Почувствуйте свою многомерность и
научитесь любить и свои нижние части – корни, и свою физическую часть.

  

(Чувствуем, что нам стало легко, появилась волна любви).
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(Смеюсь) Те, кто копается сейчас в прошлом – раскапывает могилы, исследует,
вскрывает мумии... занимается тем, что отжило, как будто копается в помойках, куда
выброшен мусор, то, что уже не понадобится. Это использованное и ненужное. Лучше
эти энергии и время использовать на то, чтобы двигаться вперед и исследовать то, что
приходит на планету в данный момент – приходит лавиной.

  

Вы ещё не открыли даже половины процента того, что пришло уже и что вы можете
открыть. Вы не открыли и трех процентов своего могущества, того, что вам пришло как
Дары, как Силы... Вы не можете этим воспользоваться, потому что это вы  должны
открыть сами. Вот на это нужно тратить сейчас своё время и энергии, чтобы принять те
возможности, те Силы, которые даны вам по вашему статусу, чтобы помогать людям с
высших планов, а не с физического плана.

  

В тонких планах у вас множество Помощников и Сил, легионы ангелов в помощь вам
даны, и вы можете такие вещи, о которых вы раньше даже не слышали. Всегда
устремляйтесь вперед, никогда не оглядывайтесь назад!

  

Сейчас много людей занимаются раскрытием славянских корней. Но... не у всех вас
славянские корни, ребята. То, что в этой жизни вы пришли в Россию, не значит, что вы
не жили в Китае, в Америке, в Африке, Австралии, в Европе... Уж если открывать корни,
то открывайте их в Пангее, в Лемурии, в Атлантиде, в Гиперборее и других земных
цивилизациях, где вы тоже имели инкарнации.

  

Будьте землянами, любите Землю! Мы не говорим – не любите Россию, мы говорим -
любите Землю!  И тогда вы обретаете свой статус, до которого уже поднялись – вы
входите в Единство сознаний планеты.

  

Е-дин-ство – подчеркивает Люцифер. – В единстве нет границ, и нет национальностей и
рас. В Единстве нет задач у рас, есть задачи у человечества как Целого. Если вы
входите в Решетку Сознания Целого, то вы и есть это Целое.  И только любовь спасет
вас от разделения, от сепаратистских движений, от расового превосходства.

  

Я знаю, что вам очень импонирует, что планета будет ориентироваться на Россию. Вот
именно поэтому вы пришли сюда сейчас, в этот момент. Если бы планета стала
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ориентироваться на Францию, вы бы пришли во Францию. Повторяю, что Переход
остается планетарной акцией, а не акцией одной страны. Любите Родину, уважайте
своих сограждан, но и любите и уважайте всех остальных!

  

Любящий вас Люцифер.

  

  

***

  

Я попросила участников вебинара рассказать, что они почувствовали во время сеанса,
чтобы понять, что происходит с нами. Ниже публикую все отзывы и отвечаю на вопросы.

  

А могу ли я или можно мне самой призывать Солнечное братство?

  

Конечно, можете, и индивидуально, и группой. И пришлите нам записи ваших сеансов, мы
их опубликуем.

  

Могу поделиться еще одним наблюдением: в конце вебинара ко всем участникам
тянулись лучики из исходной точки, а у нас с Владимиром стоял огромный портал
огненных энергий. То есть, видимо, ещё зависит от того, в каком варианте вы работаете.

  

У меня теперь есть Огненный дракон. Как с ним работать?  Точнее, когда, для каких
задач  его можно использовать?

  

Мы используем силу дракона для выжигания чужих аур и чакр при консультировании и
своей ауры - для очищения от грязи. Кроме того, чистка может быть и на физическом
плане – для очищения помещения, кристаллов, пищи и т.д. Думаю, что это не
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единственное применение этой силы. Если вам откроется что-то еще – напишите нам!

  

Осознайте уникальность этих сеансов, их совершенную новизну. Пока что никто в
мире не дает таких сеансов, и мы с вами – первооткрыватели этих энергий! Мы
проторяем для всех путь в будущее. Мы – пионеры снова и всегда!

  

***

  

Дорогая Наталья, сердечно благодарю за первый сеанс Солнечного братства! Я  хорошо
чувствовала энергии и именно так, как Вы говорили. Все энергии были очень мягкие и 
комфортные. Никаких болей я не ощущала. Но каждый раз, перед тем как спускался
новый поток энергии, всегда шел поток из меня вверх. Видимо, прежде чем дать
энергию, меня тестировали. В конце испытала прекрасное молитвенное состояние,
которое продолжается до сих пор. Очень хочу еще встретиться с Вами и Солнечным
братством! А могу ли я или можно мне самой призывать Солнечное братство? И еще: я
прослушала в записи настройки Солнечного братства и у меня теперь есть Огненный
дракон. Как с ним работать?  Точнее, когда, для каких задач  его можно использовать?
С любовью и благодарностью

  

Маргарита Слинкина

  

  

Все здорово. Весь сеанс простояла. Показалось мало. Новые энергии совсем другие,
пока не поняла какие. Между рук появилась совсем другая энергия. Это я на днях
заметила. Раньше сильная, бухающая, а сейчас мягче и кажется что слабее. Даже
испугалась вначале. Но потом думаю - просто очень другая энергия.

  

Благодарю вас, ребята, за то, что вы есть.
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Наталья Федоренко

  

  

Наталья и Владимир, еще раз благодарю вас за проведенную работу с нами.

  

Опишу ощущения на вебинаре. В начале вебинара, когда проводилось тестирование, я
энергии не чувствовала, а после тестирования каждый переход энергий сопровождался
глубоким зевком. Энергии чувствовались по-разному: мурашки, холод, тяжесть, тепло.
Было давление в сердечной чакре, горловой, в крыльях, в ладонях. У меня есть травма
стопы,  колена и проблема с мизинцем на руке - все это во время проведения энергий на
вебинаре отзывалось болью, колено начало щелкать. А крылья до сих пор давят, как
будто рюкзак на спине висит, и середины ладошек горят.

  

Светлана Романюга

  

  

Наташа, добрый день! Спешу написать, пока нахожусь под впечатлением от семинара!
Ясновидением я не обладаю, но энергии чувствую очень хорошо и даже вижу их!
Поэтому после сеанса вызвала Гавриила (работаю с ним сейчас) и попросила
прокомментировать сеанс.

  

Спросила: «Что было дано?»   " Было дано столько, что ты пока не можешь это осознать,
но главное, что ты приняла, осознание придет позже. Всё будет раскрываться
постепенно - это и способности по-новому мыслить, и возможности целительские. Нужно
только не сидеть и ждать, а работать над собой"

  

«А как нужно работать?»
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"Призывать целительские энергии и практиковать, медитировать, наблюдать за собой
(записывать) ЕЖЕДНЕВНО!"

  

Я думаю, что такая форма работы удобна тем, для кого проблемно ехать куда-то (даже
идти) из-за каких-то физических проблем! Благодарю всех, кто участвовал в
организации сеанса!!

  

  

С уважением и любовью

  

Татьяна Федосеева.

  

  

Дорогая Наташенька и Владимир!

  

Состояние  сегодня после  вебинара (сначала,  после  окончания немного поспала),  
потом - такое РАДОСТНО-БОДРОЕ... Самое Главное - прямо, как началось это
Ощущение в конце вебинара -  ТОТАЛЬНАЯ КЛЕТОЧНАЯ РАДОСТЬ ОТ САМОГО 
ОЩУЩЕНИЯ - ПРОСТО  БЫТЬ: Я ЕСМЬ ТО ЧТО Я ЕСМЬ.

  

Клеточки все Улыбались - как дети рисуют Улыбающееся Солнышко.

  

Солнечное  сплетение - так  вообще: Радость  Золотого  СОЛНЦА  ЗА СОЛНЦЕМ.
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БЛАГОДАРНОСТЬ ПРЕОГРОМНАЯ: ГРУППЕ, ВАМ С ВЛАДИМИРОМ, ЕДИНСТВУ 
КОСМИЧЕСКОГО-СОЛНЕЧНОГО ПЛАНЕТАРНОГО НАШЕГО БРАТСТВА.

  

Жить здорово! Примите ласку сердца моего.

  

Мощнее всего ощущала Энергию Протонов, как вдавливало в кресло.

  

Потом было полегче.

  

Я тоже встала, ноги на ширине плеч, руки - чашей. Так намного легче.

  

Да, работоспособность сегодня меня саму удивила - столько сделалось дел, а ведь у нас
еще полярные ночи.

  

Кому-кому, а уж северянам такое вливание космосолнечных энергий Просто Жизненно
необходимо.

  

Теперь до встречи на следующем вебинаре.

  

Первый блин - получился и испекся ...ЗОЛОТЫМ!!!

  

Тамара Федотова.
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Здравствуйте Наташа и Владимир!

  

У меня осталось хорошее впечатление после сеанса энергий Космического Братства.
Энергии ровные (как я чувствовала), высоко вибрационные, но как бы шли издалека.   Во
время сеанса я держала связь со своим В.Я. и сознанием моей клеточной структуры.
Мне интересно было знать, как они к этому относятся и их самочувствие.

  

Я же чувствовала себя нормально, даже попросила прибавить «жару», когда работали с
тонкими телами. Конечно, понятно, что с каждым работают индивидуально и осторожно.
Пришёл Люцифер (это когда начали работать с физикой) и пошли горячие энергии, мне
в самый раз, я люблю «гореть». Мне сложно осознать и понять то, что происходило со
мной «Большой». С физикой всё нормально, после вебинара чувствовалась чистота и
лёгкость.

  

Сейчас пишу и чувствую вокруг меня энергии, которые с нами работали, Им интересно...

  

Благодарю ВСЕХ, кто работал с нами! Благодарю Вас – Наташа и Владимир!

  

Татьяна Бальцер.

  

  

Спасибо за сеанс, Здорово!!! Я дослушала уже лёжа, спать очень захотелось. Мы тоже
хотим ЕЩЁ! Я мои Ангелы.

  

Светлана Туманова.
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Отзывы на более ранние сеансы

  

Солнечного Братства (в аудиозаписи)

  

  

Людмила Козлова.

  

30.12.14.

  

НАТАШЕНЬКА, ЗДРАВСТВУЙ! Только что прослушала записанный вами сеанс
исцеления от Солнечного Братства!  Восхитительно!

  

Поскольку сегодня ночью у меня случился приступ аритмии, я сначала сидела и просто
слушала запись, особо ни во что не вникая, дабы не перенапрячься лишний раз,
Установка была - просто послушаю, у Натальи всегда что-то есть для меня хорошее и
полезное. НО! Дальше все произошло самым наилучшим образом!

  

За секунду до того, как ты сказала о том, что из сердца пошел луч, и кто-то там у тебя
ответил, что тоже его чувствует, далее подключился Владимир - в этот момент я уже
видела картину: в пространстве сидят вкруг люди, и я тоже там, но, в тоже время,
наблюдаю картину как бы со стороны,. В центре круга образовалось что-то вроде
сосуда, и из него в разные стороны по кругу пошли лучи, и они вошли в каждого
участника как бы по прямой линии.

  

Вся система стала как живая, началось в ней качание из стороны в сторону, чаще она
смещалась вправо от меня, я поняла, что там находишься ты и Владимир. Какое-то время
система «потанцевала» и успокоилась, как бы настроилась!
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Но дальше произошло нечто более интересное: все лучи выгнулись дугой вверх и
получился как бы шатер или полусфера, в центр - в сосуд, вертикально сверху вошла
какая-то энергия-луч, наши лучи-дуги усилились, и между ними появилась легкая
голубая энергия, создавая тем самым сплошную полусферу. После этого ты сказала, что
пришли энергии Арх. Михаила!

  

ВОЗНИКЛО ЛЕГКОЕ ВРАЩЕНИЕ И ИЗ ЦЕНТРА-СОСУДА ВЫПЛЕСНУЛСЯ
ЭНЕРГЕТИЧЕСКИЙ ФОНТАН, ОСЫПАВ ВСЮ НАШУ ПОЛУСФЕРУ СВЕРХУ, окутал
группу до ее основания, до  основания полусферы, и спустился ниже и соединился внизу
как стропы парашюта. Ощущения в группе били обалденные, было легко и спокойно,
немного торжественно. Я сверху посмотрела, куда же идут стропы нашего парашюта, и
мне показалось, что своим концом они уходят в центр Земли!

  

И вдруг возникло ощущение, что вся наша конструкция через стропы парашюта
втягивается во внутрь чего-то и исчезает внутри, а затем вырывается с другой стороны
и собирается снова в наш парашют, только еще больше! Мне такая "гимнастика" очень
понравилась! Восторг как у ребенка! От аритмии и след простыл!

  

Сердечно и с огромной любовью поздравляю тебя и Владимира с наступающим Новым
2015 годом! Самые наилучшие пожелания шлю вам, крепко обоих обнимаю и скучаю!
Людмила.

  

  

Ирина Тайсина.

  

Наташенька, прослушала сеанс Солнечного Братства за 28 декабря. Какие
великолепные энергии я получила! Спина выпрямилась и по ней побежали потоки
энергии. Теплом охватило всю спину.  Я благодарна Солнечному  Братству за энергии,
которые оно излучает на нас.
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 Благодарю тебя, Наташенька!

  

  

Татьяна Бальцер. 

  

Наташа, хочу поделиться опытом после прослушивания аудиозаписи сеанса исцеления
плотных и тонких тел Солнечным Братством. Явно ощущалась работа с физикой. Потоки
энергии менялись, мне показалось мало, и я попросила усилить поток. Я не спала до 4
утра, была бодрость и лёгкость. Видимо, не надо было слушать перед сном. Но в
основном впечатление хорошее и самочувствие тоже.

  

 С благодарностью. Татьяна.

  

  

Следующий вебинар запланирован на 25 января. Записывайтесь!

  

Стоимость 1000 руб.
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